

Öner Cicek

Praktikum im Bereich Informationstechnologie

Ich besuchte damals die Wirtschaftsschule b.i.b. International College um meine Fachhochschulreife und meinen staatlich geprüften Kaufmännischen Assistenten für Wirtschaftsinformatik zu erlangen. Damit wir auch einen Einblick in das Berufsleben bekommen, gab man uns die Möglichkeit ein achtwöchiges Betriebspraktikum zu absolvieren. Ich und mein Partner haben uns dann bei der aovo Touristik AG beworben. Da unsere Schwerpunkte in Datenbanken und Programmieren waren, saßen wir dementsprechend auch in der IT-Abteilung und mussten das Programm "gecco" auf eine neuere Version umstellen und diverse Funktionen erweitern. Es war für meinen Partner und für mich natürlich eine große Herausforderung, da wir in der Schule eine andere Programmiersprache gelernt, als die, die im Betrieb benutzt wurde. Letztendlich finde ich, dass wir diese Aufgaben gut gelöst haben und auch einen großen Einblick ins Berufsleben schaffen konnten. Für die große Unterstützung bedanke ich mich bei Herrn Krell, Herrn Stettner, bei den beiden Administratoren und natürlich bei Frau Kohl.